

Engagiert für Druffel

Dran bleiben für unsere Heimat!

Katrin Kuhn (34)

Zurzeit Ratsfrau

Florian Kuper (31)

Ratskandidat,

Mitglied Umwelt- und Klimaausschuss

"Wir sind überzeugt, dass der 'Druffeler Weg', Dinge gemeinschaftlich und überparteilich anzupacken, zielführend für unseren Ort ist."



Am 13.09.2020
CDU wählen!

Über mich

- **Beruf:** Softwareentwickler Maschinenbau
- **Hobbies:** Fahrrad fahren in der Natur, Hof- und Gartenarbeit, Zeit mit Familie und Freunden, Bürgerhaus Druffel e.V, Schützenverein



Florian Kuper
Ratskandidat für Druffel (Wahlbezirk 2)
Druffeler Straße 131a
33397 Rietberg
Mobil: 0175 / 8442063
F.Kuper@cdu-rietberg.de



**Florian
Kuper**

Heimat. Zukunft. Druffel.



Liebe Druffelerinnen und Druffeler,

am 13.09. wählt Druffel einen neuen Stadtrat. Seit einigen Jahren engagiere ich mich politisch - unter anderem im Umwelt- und Klimaausschuss. **Mir macht es Spaß, Themen zu gestalten**, die unsere Stadt und unseren Ort attraktiver machen.

Ich bin überzeugt, dass der „Druffeler Weg“, Dinge **gemeinschaftlich und überparteilich** anzupacken, zielführend und richtig ist. Diesen Weg möchte ich gerne weiterhin mit Euch verfolgen. Gerne komme ich persönlich mit Euch ins Gespräch. Ich freue mich auf den Kontakt!

Euer Florian Kuper



Unsere Ziele

Gemeinsam packen wir's an!

- **Mobilfunk: flächendeckend und schnell**
- **Zustand der Wirtschaftswege verbessern** (z.B. Westring)
- **Ausbau des Kindergartens begleiten und Kinderbetreuung vorantreiben**
- **Vereine und Ehrenamt unterstützen**
- **Breitbandversorgung für alle Haushalte verbessern**
- **WLAN in öffentlichen Gebäuden**
- **Perspektivische Planung von Neubauplätzen**
- **Moderate Steuersätze für eine starke Wirtschaft und sichere Arbeitsplätze**
- **Kostenfreies iPad / Tablet für alle Schüler spätestens ab der weiterführenden Schule**



Dynamisch. Digital. Druffel.

Volle Kraft in Richtung Zukunft

Vieles läuft gut in Druffel. Dringend verbessern müssen wir uns allerdings beim **Mobilfunk** und beim **schnellen Internet**. Durch den Ausbau der Verteilerkästen im Außenbereich ist ein erster Schritt getan. Aber es muss weiter gehen! Nicht nur für **Gewerbetreibende** oder **Landwirte** ist der Glasfaserausbau wichtig. Auch für **Familien** mit Home-Office und häuslicher Beschulung von Kindern ist eine gute Verbindung unerlässlich. **Hier müssen wir in den nächsten Jahren investieren** und deutliche Verbesserungen erreichen!



Paul Vorbohle

„In der heutigen Zeit ist es wichtig, dass sich Jung und Alt gemeinsam für die Heimat engagieren und sie politisch gestalten. Ich freue mich, dass Florian sich für Druffel einsetzt.“